



Señon ordinaria de ayuntamiento de la Ciudad de Talavera de la Reina a veintitres
20 de Mayo de 1904. } de Mayo de mil novecientos cuatro y hora de las diez de

Presidentes

Dr. Alcalde

Tenientes

Dr. Quiñ de Acevedo

" Gomer Perez

" Garcia del Pino

Sindicatos

" Fernandez Gil

" Luengo

Regidores

" Martin Niveiro

" Hesse

" Blanco

" Morante

" Ginestal

" Gonzalez Pulido

" Garcia Gonzalez

" Carballo

la mañana se reunieron en la Sala Consistorial bajo la presidencia del Sr. Alcalde D. Andres Fernandez Goma los Sres que al margen se expresan individuos del Ayuntamiento constitucional de la misma; no habiendo sido verificado por enfermedad e impedimento justificado los Sres D. Gregorio Quiñ Rodriguez, D. Luis Garcia Lopez y D. Manuel Cortes. Constituidos en sesion publica ordinaria trataron y acordaron en esta lo siguiente. Leida el acta de la sesion anterior fue aprobada.

Jornales de la semana anterior } Dada lectura de la relacion de jornales
manana anterior } insertados y satisfechos durante la semana anterior por las cantidades y conceptos siguientes: diez y ocho pesetas setenta y cinco centimos en el arreglo y conservacion de los paseos publicos; veinticinco pesetas cincuenta centimos en la reparacion del empedrado de la calle del Carmen; diez pesetas cincuenta centimos en la conduccion de materiales con un carro del Municipio para diferentes obras; cincuenta y siete pesetas cincuenta centimos en trabajos del campo del Ferrial; y ciento dos pesetas en jornales de los auxiliares que durante los cuatro dias de feria han prestado sus servicios para la conservacion del orden durante la misma. Enterado el Ayuntamiento las presto su aprobacion.

Cuentas por di- } Se dio lectura de la siguiente cuenta;
ferentes conceptos } una de D. Fernando Garcia por ochocien-
ta treinta y dos pesetas veinticinco centimos importe de la pintura realizada en el edificio de S. Juan de Dios, donde se halla instalada la Zona Militar; y otras de los Sres Fernandez Hermanos, una por mil ciento veinticinco pesetas veinte centimos por el alumbrado publico durante el mes de Febrero; otra de mil doscientas doce pesetas diez centimos por el alum.

brado en el mes de Marzo, otra de mil ciento setenta y seis
pesetas por el alumbrado en el mes de Abril; otra de tres pesetas
por la luz de un día y construcción de una fantalla colocada
en la calle del Alcalde Moscoso; otra del Secretario de la Cor-
poración por sesenta y siete pesetas veinte céntimos importe de los
gastos ocasionados con motivo de su existencia. Comisionado por
el Ayuntamiento al finis de revisión de ejecuciones de los reme-
dios anteriores al presente ante la Comisión mixta de Recel-
tamiento de la provincia; y otra de once pesetas cincuenta cén-
timos importe de una luz colocada en la calle del Prado, dos
en la Enramada y carretera de Navamocanda, y fantallas
para las mismas. El Ayuntamiento practicando su aproba-
ción a las expresadas cuentas, acordó se expedieran los equiva-
lentes libramientos para su pago.

Ingresos por derechos } Seguidamente se dió cuenta de
del Cementerio. } la presentada por el Sr. Depositario
de fondos municipales referente a la recaudación obteni-
da por derechos de enterramientos ordinarios y renovación de
sepulchros en el Cementerio general municipal durante
el mes de Abril último, resultando por el primer concepto
la suma de doscientas una pesetas y por el segundo la de
ciento cuarenta y nueve ptas. La Corporación aprobando
la expresada cuenta, acordó que ambas cantidades in-
gresen en arcas municipales con cargo al respectivo capítu-
lo del presupuesto.

Subasta de los estiércoles } Así misma se dió cuenta
producidos durante la feria } del resultado de la subasta de
los estiércoles producidos en el campo del Ferriol durante
los días de Feria, verificada el día veintidos del corriente,
y adjudicada en la cantidad de cinco veinticinco pesetas que
era el de su tasación, al único postor D. Tomas Garcia. Mucho
de estos veintidos y enterado el Ayuntamiento acordó pre-
sentarla en aprobación; y que se paga saber al interesado, según
cuenta el importe de la misma en arcas municipales.

Proposición de D. y El Sr. D. Francisco Morante propuso Francisco Morante } a la Corporación, que se destinara la cantidad de quinientas pesetas para los gastos que han de ocasionarse con motivo del traslado de las Escuelas elementales de niños, a los nuevos locales donde han de instalarse; el Ayuntamiento por unanimidad acordó acceder a lo propuesto por el Sr. Morante, y que del capítulo de Inscripciones se destinara quinientas pesetas a dicho objeto.

Igualmente se acordó, en vista de lo expuesto por varios Sres. Concejales, que la Comisión de Obras, se constituya en la casa que ocupa la Administración de Correos y Telégrafos en esta Ciudad, y vea las obras que son necesarias realizar en dicha casa, sometiéndolo después a la Ilmo. Corporación, para si estimo pertinente su realización y se puedan destinar fondos a dicho objeto.

En este estado el Sr. Regidor D. Joaquín Blanco, interrogó, si se había llevado a efecto lo acordado respecto a Valdehorno en la finca que linda con la Dehesilla propiedad de D. Pedro Delgado, y como quiera que nada se había realizado, se acordó se ofiriera al Sr. Delgado para que en el día veinticuatro del actual, proceda a lo convenido y que en representación de la Comisión, concurre el Guarda de Valdehorno a presenciarlo, sin perjuicio de que lo examine la Comisión del Ilmo. Ayuntamiento cuando lo estimo oportuno.

Y por último se acordó, se haga saber al vecino de esta Ciudad D. Fidel Fernández Marrocas, que haga desaparecer la salida de agua que ha establecido en su casa de la Plaza de la Constitución, toda vez que sin autorización alguna lo ha realizado, haciéndole saber al propio tiempo, cuáles los medios que era procedente para realizarlo, pero que desde luego en la forma que se encuentra lo haga desaparecer.

constituyendolo a la forma y ser en que se encontraba ante
riormente.

Con lo que se dió por terminado el acto extendiéndose
la presente que firman el Sr. Alcalde Presidente y demas
Señores concurrentes de que yo el Secretario del Ayunta-
miento certifico:

~~Firma~~

Ramón de la Cruz

And. Fern.

Sesion ordinaria del Ayuntamiento de la Ciudad de Talavera de la Reina a treinta de
dia 30 de Mayo de 1904. } Mayo de mil novecientos cuatro, y hora de las diez
de la mañana, se reunieron en las Salas Consistoriales
bajo la presidencia del Sr. Alcalde D. Andres Fernandez
Gomez, los Señores que al margen se expresan individuos del
Ayuntamiento constitucional de la misma; no ha-
biendole verificada por enfermedad e impedimento jus-
tificada los Señores D. Rogelio Ruiz de Secada, D. Manuel
Cortés, D. Francisco Morante y D. Agustin Carballo

Presidente
Sr. Alcalde
Tenientes
" Gomez Perez
" Garcia del Pino
Sindicos
" Fernandez Gil